
 
    

      

  

Botucatu, 11 de setembro de 2020. 

Exmo. Sr.  

Ednei Lázaro da Costa Carreira  

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 619, aprovado em Sessão Ordinária de 
31/08/2020, através do qual solicita “que a linha de ônibus “Jardim Brasil / Vila 
Paulista”, volte a circular em todos os horários que já operava anteriormente, para 
melhor atender os usuários.” esclarecer o que segue: 

                                                                                                                                                                               
Informamos que analisaremos o pedido considerando o fluxo de usuários das regiões 
mencionadas, destacamos que recentemente foi disponibilizado mais um horário de 
operação na referida linha. 
                                                                                                                         
Atenciosamente, 
                                                                            
   
 
 
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 

 


